



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Kultur-, Jugend-, Sport- und Sozialausschusses
vom 08.10.2020

Öffentlicher Teil

TOP 3.1 Aktueller Stand zur Gründung "Jugendbeirat"

Ergänzend zur Sitzungsvorlage führt Frau Braun auf Nachfrage von AM Ragoschke-Schumm aus, die obere Altersgrenze für die Mitarbeit im Jugendbeirat liege gemäß Satzung bei 23 Jahren. Angesprochen werden Jugendliche, die in Homburg wohnen. Genutzt werde außerdem die Facebook-Seite des Kinder- und Jugendbüros.

AM Kirchhoff regt an, eine aktive Politik zu betreiben, um die Jugendlichen zu erreichen. Statt Facebook werde bei den Jugendlichen eher Instagram genutzt.